

Leserbriefe

Stellungnahme von Daniel Seger

Zum Leserbrief «Antworten zu den Leserbriefen», Ausgabe vom 12. November

Hallo Daniel. Deine Stellungnahme zu den Leserbriefen von den Herren Rosettini und Schädler ist für mich sehr, sehr dürftig. Du versuchst dich rauszureden, rauszuwinden aus der peinlichen Situation, in die du dich mit deinem Votum im Landtag selber gebracht hast. Ich war vor Ort, bei mir und vielen Pensionistinnen und Pensionisten ist dein Votum leider so angekommen wie die Herren schreiben. Diffamierend, beleidigend, respektlos für

alle Senioren und ihr wirken in den vergangenen Jahrzehnten für das Land, die AHV und dich. Wenn du es wirklich nicht so wolltest, dann sag das bitte auch klar und deutlich wie etwa: «Wenn mein Votum im Landtag bei den Seniorinnen und Senioren so angekommen ist, dann tut mir das leid. Das wollte ich nicht. Ich bin über diese Rückmeldung (Lernchance) dankbar und werde in Zukunft besser auf meine Worte achten. Ich bitte um Entschuldigung.» Das wäre für mich und die Seniorinnen und Senioren akzeptabel. Ich selbst würde dies an deiner Stelle so tun.

Karl Jehle
Runkelsstrasse 29, Triesen